

rue Aylwin; (n) pour un crédit de \$8,340, à l'effet de niveler la rue Chambly.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété de M. C. W. Farrell.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété, re Parc Macdonald.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Mayrand.

9.—Du Bureau des Commissaires, pour un crédit de \$6,304.74, re construction d'un égout du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté avec l'entente que le Bureau des Commissaires fera en sorte que le montant mentionné dans ledit rapport fasse partie du litige entre la Cité et la Commission du Hâvre, relativement à la question de l'égout du bassin Elgin.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de créditer le Département du Trésor de certains montants, re élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges, comme suit:

- (a) Re, Alphonse Cardinal, \$795.75;
- (b) Re, Victor Cardinal, \$677.25;
- (c) Re, Alphonse Cardinal, \$342.00;
- (d) Re, Xavier Cardinal, \$447.00;
- (e) Re, Commission Scolaire de Saint-Pascal, \$12.75;
- (f) Re, Francis Goyer, \$250.50;
- (g) Re, Ulric Surprenant, \$88.50;
- (h) Re, L. Henrichon et L. Lavallée, \$366.25;
- (i) Re, Julien Desmarchais, \$1,118.25;
- (j) Re, C. Maisonneuve, \$3,416.25;
- (k) Re, Victor Fortier, \$4,746.75.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, pour un crédit de \$600 pour la construction d'un mur de soutènement à la Pesée d'Hochelaga.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes se montant à \$4,580.38, re expropriation avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re Cie d'Autobus.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

14.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re Cie d'Autobus.

15.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re Ingénieur en Chef de la Cité.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re élargissement de la rue Saint-Denis.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re propriétés achetées de la General Realty Co.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re automobiles.

19.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re Montreal Water Power Co., dans le quartier Saint-Denis.

20.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re journaliers employés à l'élargissement de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que copie en soit transmise aux échevins intéressés.

(n) for an appropriation of \$8,340 to grade Chambly street.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

7.—From Board of Commissioners, to purchase certain property from Mr. C. W. Farrell.

8.—From Board of Commissioners, to purchase certain property re Macdonald Park.

Consideration deferred at the request of Ald. Mayrand.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,304.74 re construction of sewer, Elgin Basin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted with the understanding that the Board of Commissioners shall see that the amount mentioned in said report forms part of the litigation between the City and the Harbor Commissioners, in connection with the question of the Elgin Basin Sewer.

10.—From Board of Commissioners, to credit the Treasury Department with certain amounts re widening of Côte des Neiges Road, as follows:

- (a) Re Alphonse Cardinal, \$795.75;
- (b) Re Victor Cardinal, \$677.25;
- (c) Re Alphonse Cardinal, \$342.00;
- (d) Re Xavier Cardinal, \$447.00;
- (e) Re Commission Scolaire de St-Pascal, \$12.75;
- (f) Re Francis Goyer, \$250.50;
- (g) Re Ulric Surprenant, \$88.50;
- (h) Re L. Henrichon et L. Lavallée, \$366.25;
- (i) Re Julien Desmarchais, \$1,118.25;
- (j) Re C. Maisonneuve, \$3,416.25;
- (k) Re Victor Fortier, \$4,746.75.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$600 for the construction of a retaining wall, Hochelaga Weigh-house.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts amounting to \$4,580.38 re expropriation, Park avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, replying to a question re Autobus Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

14.—From Board of Commissioners, replying to a question re Autobus Co.

15.—From Board of Commissioners, replying to a question re Chief City Engineer.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question re widening of St. Denis street.

17.—From Board of Commissioners, replying to a question re properties purchased from General Realty Co.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question re automobiles.

19.—From Board of Commissioners, replying to a question re Montreal Water & Power Co., in St. Denis Ward.

20.—From Board of Commissioners, replying to a question re laborers employed on widening of aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.